

Para 2 mil reos

## Revelan proyecto para nueva cárcel de Chillán

Autoridades de Gobierno anunciaron avances en el proyecto de traslado del Centro de Cumplimiento Penitenciario de Chillán, que se busca emplazar en el terreno fiscal Fundo Quilmo, en la Región de Ñuble. De acuerdo al diario Crónica de Chillán, el nuevo penal se emplazaría en los terrenos militares del Fundo Quilmo y utilizaría 55 hectáreas del recinto militar. En total, tendría capacidad para 2.320 reos.

El ministro de Bienes Nacionales, Francisco Figueroa, informó que “se va a tener que trabajar con el Ejército para hacer una exclusión de una porción de esa destinación, sin necesidad de trasladar el regimiento. La voluntad está y también el camino que tenemos que transitar”. Además, el secretario de Estado reiteró que “la cárcel tiene que salir del centro de Chillán. Esa es una necesidad ineludible, y el propietario del Fundo Quilmo es el fisco de Chile, que lo ha destinado al Ejército para un uso determinado”.

Figueroa explicó que “son más de 380 hectáreas las destinadas al Regimiento N°9 de Chillán y solo 55 las que, de acuerdo al Ministerio de Justicia y Derechos Humanos, necesitaría la nueva cárcel. Optimizar el uso de esta propiedad fiscal es una alternativa que está sobre la mesa”. Fue el Ministerio de Justicia el que confirmó que el proyecto de un nuevo recinto que se encuentra dentro del Plan Maestro de Infraestructura Penitenciaria, específicamente en el listado de proyectos que están en estudio y por resolver financiamiento.